

## Pins, Strikes und gutes Essen: 16. Bowling-Cup in Cottbus / Spree-Neiße

01.06.2025

**Auch in diesem Jahr gab es in Cottbus / Spree-Neiße den traditionellen Bowling-Cup – ein sportlicher Höhepunkt, der Mitglieder verschiedenster Generationen zusammenbrachte.**

Am 27. Mai fand in der „Freizeitoase“ Cottbus der bereits 16. Bowling-Cup des der Kolleginnen und Kollegen aus Cottbus / Spree-Neiße statt – eine Veranstaltung, die längst zur festen Tradition im Jahreskalender gehört. In geselliger Runde traten auch dieses Mal die Mitglieder gegeneinander an. Im Mittelpunkt stand dabei aber weniger der sportliche Ehrgeiz, sondern vielmehr das kameradschaftliche Miteinander, angeregte Gespräche und das Wiedersehen alter Bekannter.

Auch in diesem Jahr gab es interessante Einblicke in das Vereinsleben: Die anwesenden Pensionäre berichteten unter anderem von ihrem landesweiten Treffen in Oranienburg, an dem auch der Landesvorsitzende Christoph Wenzlaff teilnahm – ein schöner Beleg für die gelebte Gemeinschaft über Generationen hinweg.

Den sportlichen Teil des Abends entschied schließlich **Lothar Pohle** für sich, der mit beeindruckenden 337 Pins nach drei Durchgängen den Siegerpokal mit nach Hause nahm. Knapp dahinter landeten **Bernfried Engel** (320 Pins) und **Maik Illing** (314 Pins). Für Lothar war es bereits der dritte Titel – eine beachtliche Leistung, die mit viel Applaus gewürdigt wurde.



Zum gemütlichen Ausklang versammelten sich alle Teilnehmenden im Biergarten der Freizeitoase, wo bei gutem Essen und einem kühlen Getränk die besten Würfe noch einmal Revue passiert und gemeinsame Erlebnisse ausgetauscht wurden. Die gelungene Mischung aus sportlichem Wettkampf und geselligem Beisammensein machte auch diese Ausgabe des Bowling-Cups wieder zu einem vollen Erfolg.

Jörg Drenkelfort